

NOTICIAS POR EL CABLE

SERVICIO ESPECIAL

PARA

EL GRITO DEL PUEBLO

Pasajeros por llegar

Callao, junio 15

El Chile de la P. S. N. C. en viaje de Valparaíso para Panamá ha salido de este puerto hoy a la una de la tarde.

Conduce los siguientes pasajeros embarcados aquí para Guayaquil: Rafael Pastor, Pio Zavala, José Rendán, señora Proano y niños.

Ministro del Perú

Paiza, junio 15

El doctor Víctor Egaguirren nombrado Ministro del Perú en Estados Unidos, se embarcará en este puerto en el próximo vapor con destino a Washington.

Conspiración socialista

Lima, junio 15

El coronel Pedro Muñiz ex prefecto de Lima en la última administración del general Cáceres, ha desmentido por el cable la noticia que circuló de que se había embarcado en Valparaíso junto con el general Más para Antofagasta.

El coronel Muñiz sigue empleado en Buenos Aires.

Erupción volcánica

Nápoles, junio 15

El Vesubio ha hecho erupción cambiando de lava una arca de 3,000 metros de largo por 500 de ancho y es peligroso acercarse a más de 400 metros del cráter principal.

Continúa en agitación.

Faure en Roma

París, junio 15

En el viaje que hará el 25 de Julio próximo el presidente Faure, se acompañará por el Ministro de Relaciones Exteriores M. Hanotaux. Se ha votado un crédito para sufragar a los gastos de la próxima visita del presidente Faure a Rusia, el que fue pedido durante los últimos días de la reunión del Parlamento, para evitar cualquier discusión desagradable.

El Gobierno se encuentra perplejo ante la perspectiva de que el Emperador de Alemania desee enviar al Príncipe Henry de Prusia con una escuadra alemana, a encontrar a la escuadra francesa para que salude al presidente de Francia.

Política peruana

Lima, junio 15

La Intendencia de Policía ha tomado presos ayer a ocho estudiantes de la Universidad.

Preparaban éstos una función de teatro con el fin de contribuir a pagar los derechos del monumento del contralmirante Grau, que se inaugurarán en el Callao, y en el fondo con el fin de hacer una manifestación contra el gobierno que no ha permitido se despache libre de derechos aduaneros el material de ese monumento, sin previa autorización del Congreso.

Un riotón al par

Londres, junio 15

Harnett el famoso propietario de las minas de diamantes del Cabo, había sido embarcado para esta ciudad por hallarse trastornado de la cabeza.

En el trayecto se suicidó arrojándose al mar.

REVISTA GABLEGRAFICA

Movimiento Bursátil

NEW YORK, junio 15.—La plata en barra no ha sufrido alteración en su precio en el mercado de Londres; en el de Nueva York se cotizó de 60 1/2 a 60 1/4 centavos.

Los mercados de valores de Londres continúan estancados; pocas cartas firmes y con expectativas de alza. Los botines del Gobierno estuvieron firmes. Los valores españoles en demanda por el cambio del Ministerio. El estado actual del Banco de Inglaterra manifiesta una disminución de £ 505,318 en su existencia metálica. La nota saliente de los mercados, ha sido la firmeza de los valores norteamericanos, pero comprar los cuales han venido órdenes de todo el continente y de las provincias del reino. Se acentúa la creencia de que el alza actual no será efímera, sino que comienza un largo período de bienestar. Las cotizaciones más altas no se han mantenido por completo, pero su tono ha sido firme hasta el último momento.

Se espera que se lance un empréstito de (Guensland, de cerca de libras esterlinas 1,500,000 al 3 1/2, y es probable que el Canadá lance la tentativa de colocar uno al 2 1/2 %.

El dinero ha vuelto a bajar, y el descuento ha caído al 1 1/2 %.

Otro conflicto yankee

LONDRES, junio 9.—La SAINT JAMES GAZETTE, comentando ayer la disputa entre el Japón y el Hawai, al último de estos países calificó de pequeña República sero empida y gobernada por un puñado de filibusteros norteamericanos, dice: Como el Hawai no tiene poder para resistir, surge la cuestión de si el Gobierno de los Estados Unidos estará dispuesto a sacar a su protegida del atraso en que se encuentra. Los japoneses pueden desembarcar en cualquier momento y aquí hacen los Estados Unidos? Desde que el Japón aplastó a la China, desea tener una guerra con un país de blancos, puede que se encuentre con que los Estados Unidos lo obliguen a llegar a la satisfacción de ese deseo antes de lo que creía.



Dupuy de Lome

WASHINGTON, junio 9.—El Ministro español Dupuy de Lome, ha estado ayer en el Departamento de Estado a consultar oficialmente a Sherman la renuncia de Cánovas del Castillo y del Ministerio que presidia en España. Se entiende que de Lome no espera que se realice el nombramiento del nuevo Ministerio antes del Domingo, y su dicho a Sherman que cree que la única ley del Ministerio a Cánovas que agrada es el nuevo Ministerio.

Con respecto al incidente del Estancamiento se sabe que el Parlamento de Estado no considerará nada. De Lome, después de dar las explicaciones del caso, fue informado a Sherman de que se ha ordenado que los Tribunales hagan investigaciones sobre el asunto y que podría el re-

sultado en conocimiento del Secretario de Estado, tan pronto como lo obtenga el mismo. Alega el Ministro que se solicitó del Departamento de Estado, el 28 de Febrero de 1896, que los buques norteamericanos en aguas cubanas mantuvieran su patrullaje, requisito que no ha sido observado por el Valiente en esta ocasión.

Congreso Postal Internacional

WASHINGTON, junio 9.—El resultado más importante obtenido hasta ahora por el Congreso Postal Internacional, es la reducción de portes para el transporte de malas internacionales; resultado a que se ha llegado después de una lucha, que, a no ser por las concesiones hechas por la mayoría de los delegados, habría causado el éxito de los representantes de varios de los primeros países europeos y la ruptura de la Unión Postal Universal. La proposición fue hecha por el Gobierno alemán y se debe principalmente su adopción, a los esfuerzos del Delegado Nritsch, de esa nación, y del señor Agustín Chávez, delegado mejicano. La propuesta alemana pedía la reducción de un 25 % para aquellas partes, y la submisión se hizo en el 15 %; pero la comisión se opuso a toda reducción. El delegado Chávez pidió que la reducción fuera de 20 %, en lo que se vio apoyado por todos los delegados sudamericanos, con excepción del de República Argentina, y por los de varios otros países; al paso que la oposición nació de parte de los representantes de Inglaterra, Francia, Bélgica, Holanda, Italia y el Portugal. La proposición contaba con mayoría competente para su aprobación y la habría alcanzado, sino hubiera comprendido que ese procedimiento pondría en peligro la existencia de la Unión Postal; lo que hizo a la mayoría a conformarse con la reducción de un 15 por ciento, que no entrará en vigencia sino después de cuatro años. En los dos primeros años la reducción será del 5 por ciento, y del 10 por ciento en los dos siguientes, después de los cuales será ya del 15 por ciento adelante. El objeto es reducir el porte marítimo de las cartas y tarjetas postales a 14 francos por kilogramo durante los dos primeros años, a 12 durante los dos siguientes y a 10 para en adelante.

La obra del fuego

CHRISTIANIA, junio 9.—La ciudad de Namdal, en la provincia Frouthjóna boreal y situada cerca de la boca del río Namsas, en la costa este de Noruega, ha sido enteramente destruida por el fuego. Las llamas se extendieron con tal rapidez, que los 1,800 habitantes de la población no han podido salvar nada.

Una vendetta

ROMA, junio 9.—El Comendador Masturci, jefe de los mayordomos del Vaticano, ha sido herido por un balazo que le atravesó el brazo izquierdo, y que le fue disparado por un sirviente de las caballerías llamado Rossi; quien se disparó en seguida un tiro, que parece le costará la vida. Rossi había sido despedido de su empleo en el Vaticano y se dice que ha querido vengarse de la persona a quien atribuía su desgracia.

Cuestión Cubana

HABANA, junio 7.—El correspondiente de la prensa norteamericana obtuvo una audientia del Capitán General Weyler a su regreso a esta ciudad, ayer, del teatro de las operaciones militares. El General dijo que la guerra en la isla quedaba pronto terminada, aunque no puede presentarse con seguridad, porque él depende de las cartas para la isla. Turquí sigue rechazando sus tropas en Tesalia y los Batallones de las Potencias le han podido expediciones sobre el particular.

Las dificultades en que se ve envuelto el Ministerio, Juega, el Gener l, que carecen de fundamentos los rumores que corren sobre su retiro de Cuba, y se no go a tratarse el punto del livo a los efectos de la actitud de los Estados Unidos sobre la continuación de las relaciones amistosas de ese país con España, limitándose a creer que esas relaciones subsistirán, puesto que los Estados Unidos tienen mucho que perder en Cuba; y porque, en caso de un conflicto entre ambos países, perdería más que España. Agregó Weyler, que las operaciones militares de la isla son del mayor importancia y que los pequeños grupos de insurgentes que quedan, a uno y otro lado de la trucha de Júcaro a Mirán, se encuentran en la imposibilidad de comunicarse los unos con los otros y están sufriendo seriamente su consecuencia.

La tarifa Dingley

WASHINGTON, junio 9.—Los vendedores republicanos, reunidos ayer, convinieron en apoyar todos los proyectos del proyecto de ley de tarifa de Dingley, excepto el relativo a derechos sobre azúcar; adoptándolo por lo tanto como medida de partido; y han convenido además en adicional respecto al azúcar, con lo siguiente: « El azúcar que no llegue al país de la muestra holandesa, número 17, en color, y los jarabes de jugo de caña, melada, &c., que no arrojen en el axámen del polariscopio más de 72 grados, pagarán un centavo por libra, por cada grado adicional manifestado por el polariscopio tres centésimos de centavo y por las porciones de un grado en proporción.

El azúcar que pase de la muestra holandesa número 16, en color, y todos los azúcares que hayan pasado por el proceso de la refinación, pagarán un centavo y noventa y cinco centésimos de centavo por libra.

Las muletas que arrojen más de 40 grados y que no pasen de 56, pagarán 3 centavos por galón; las que arrojen 56 grados y más, seis centavos por galón. Los productos de cualquier país que paguen directa o indirectamente primas de exportación, si sean importados directamente en la condición en que fueran exportados ó en otra forma, pagarán además de la escala anterior, un derecho igual a la primera categoría. Las muletas y otros jugos que no arrojen más de 87 grados, pagarán un décimo de centavo por libra menos que los comprendidos en el párrafo anterior. »

Las cosas del gran turco

CONSTANTINOPOL, junio 8.—La tenacidad que despliega Turquía en su demanda de anexión de Tesalia, promete hacer laboriosa la obra de concertar la paz.

Se anuncia que Ethem Pachá, Comandante en jefe de las fuerzas turcas en Tesalia, representará al Sultán en la celebración del jubileo de la Reina Victoria.

Seguendo el consejo del Izzet Bey, el Sultán está dejando las negociaciones de paz entregadas por completo a sus Ministros, evadiendo, así, toda responsabilidad personal y colocándose en condiciones de sacudirse la animosidad pública si es necesario.

ATENAS, junio 8.—Se anuncia oficialmente, que los turcos han cometido serios excesos en el Epiro, violando mujeres, saqueando templos y entregándose sus reservas al pillaje, a despojar a los habitantes, y negativas han concluido las tropas irregulares turcas en las aldeas de los alrededores de Larisa.

NEW YORK, junio 8.—El correspondiente del Herald en Corfu, dice que Guadalupe, Ministro de la Guerra de Grecia, salió anoche de Atenas para Larisa. Turquí sigue rechazando sus tropas en Tesalia y los Batallones de las Potencias le han podido expediciones sobre el particular.

La monarquía en peligro

BERLIN, junio 9.—Han ocurrido varios incidentes completamente desastrosos durante la gran parada de la primavera en los terrenos de Tempelhof, origen dos por las vigorosas medidas adoptadas por la policía, que en la práctica impedían al público presenciar el espectáculo. Estas medidas han sido tan repentinas y llevadas a cabo con tanta brutalidad, que muchos personas han sufrido maltratadas. El Emperador y la Emperatriz no recibieron una sola aclamación al recorrer el trayecto del palacio a Tempelhof, ni á su regreso, porque se atribuye la actitud de la Policía a órdenes impartidas por un príncipe.

Varias personas silbaron al emperador, y la policía cargó sobre ellos, arrestando a muchos. La Emperatriz, pálida y nerviosa, insistió en el regreso al palacio, por lo que el Emperador se quedó la parada antes que la octonimia estuviera en la inicial. Al salir de Tempelhof, la Emperatriz se sintió fuertemente molestada de tener, porque unas mujeres de la clase más baja se abalanzaron a la cabeza de los caballos del carruaje que la conducía, amenazando y gesticulando; una de ellas le arrojó a la cara una petición. La Emperatriz perdió en la confusión la conducción que le confirió la Reina Victoria, consistente en el retrato de esta soberana en un medallón, de esmalte, rodeado de brillantes.

La prensa, toda, condena las medidas empleadas esta vez por la policía y hace notar el contraste que forman con la libertad de que gozaba el pueblo bajo los reinados de Guillermo I y de Federico III.

Le ley de Lynch

ORIN, junio 9.—Ayer se produjo un tiroteo, durante el cual la policía hizo fuego sobre la turba, matando a dos e hiriendo como una docena más, a pesar de lo cual, la multitud forzó la entrada de la cárcel y linchó a un negro convicto de un acatentado sobre una senora principal de la ciudad. Se ha llamado más tropas para contener el desorden, y hay gran excitación entre los habitantes.

Una dinastía amenazada

LONDRES, junio 9.—El correspondiente del DAILY MAIL, en Berlín, dice que se ha recibido de fuente rusa una noticia de que la conspiración tramada contra el Rey Jorge de Grecia, tenía muchas más raíces de lo que allí se suponía.

Hay evidencia de que el primer Ministro Ralli, y sus colegas de Gabinete están complicados en gran medida en el complot para derribar la monarquía.

ACTUALIDAD

Higiene pública

Pasó el tiovieno y con él las afecciones de la peste que nos fatiga cruelmente.

En los bayanos días de la erudición científica, cuando las carceres de la agencia funeraria iban y venían conduciendo a la última morada a las víctimas de la peste, se sentía esa actividad galesadora de los monumentos de peligro; pasó lo que a las tripulaciones de los buques que se hunden entre el estrepito de roca barranca, agarrarse a la bomba para atrapar una pirlada de agua mientras cae la sentina se introduce un jet.

Y se embarcó la atmósfera para visumar los microbios y se le llenó del ítem de alquitrán con el fin de espantarlos.

Los paños de los leones, emigraron al desierto y los que carecían de ellos, fueron traídos a que firme al patíbulo que los levanta el orgullo por todos los peos.

Deso la tormenta y amparó el estado misterioso de la mejor mala pluma ya en las dadas, ventillas.

No se aprovecha la estación veraniega en el saneamiento de la ciudad.

Ningún indicio de que se ocupen de remediar los males para el próximo invierno.

La Municipalidad nada proyecta. La Comisaría Municipal nada hace. Y mientras tanto en plazas, calles y patios fermentan las tóxicas de todas las enfermedades violentas.

De tarde en tarde de entre las multitudes de los turbulios periodísticos, suele insinuarse alguna idea de interés público, pero ni siquiera se le hace caso.

Desde que a los que tienen pulmones para hablar se les ha condenado al silencio y los que hablar se dedican al canto llano, la prensa parece una reyección con corona de cartón y cetro de bejuco. Se prescinde de sus observaciones.

Bajo el punto de vista de la higiene resulta la población un campo de gitanos donde se lucen horribilísimos desperdicios.

Se diría que estamos acostumbrados a las mismas deletorios que saturan la atmósfera.

Es cierto que el municipio lucha con una situación económica muy difícil para poder aplicar al concurso de los vecinos y de acuerdo con éstos y con el apoyo de éstos emprender las mejoras de saneamiento de inaplazable realización.

Lo que hoy decimos es el estribillo de una canción antigua y tan antigua que ya no causa sensación.

INTERIOR

(De nuestros cables)

QUITO

Se han celebrado en los días 29 del mes próximo pasado y 4 del presente, solemnes exequias.

Las primeras, en la Capilla de San Carlos, en sufragio de las nobles señoras, víctimas del incendio del Bazar de Caridad en París.

La hermosa Capilla adecuadamente decorada, y ostentando un magnífico pabellón de lujo, bajo el cual se había prodigado como en funebres, figuras alegóricas, elegantes candelabros y arcones, contenía en su recinto una selecta concurrencia, compuesta en parte de la colonia francesa.

La música y canto, estuvieron a la altura de la importancia religiosa y social de esa función mandada celebrar por las Señoras de la Caridad de esta Capital.

Terminada la Misa, ocupó la Catedral Sagrada el R. P. Luis Muñoz de la Compañía de Jesús, y en una conceptuosa oración fúnebre ponderó la excelencia de la Caridad, practicada por las víctimas del 5 de mayo, abundando en aplicaciones bellísimas y de gran valor literario.

El responsorio final lo cantó el Ilustrísimo señor Arzobispo.

Las otras exequias se han efectuado en el templo de la Compañía de Jesús, por el eterno descanso del R. P. Emilio Moscoso, a petición de las Hijas de María, asociación numerosísima y compuesta de lo principal de nuestra sociedad.

(De nuestros correspondientes)

LATACUNGA

No han carecido de fundamento los temores que se atribuyeron de que la partida de ladrones, que en noches pasadas invadieron una casa, siguiera haciendo sus excursiones nocturnas tras de lo que no le pertenecía.

La casa de la señora Carrillos ha sido la segunda designada para el asalto; pero su intento se les frustró en peores condiciones que el primero, pues un indio, que era el guardián de dicha casa, les malogró el plan.

Mientras se ocupaban en la tarea de romper puertas y deschapar cajas, no cayeron en la cuenta que el indio se había escabullido y regresaba con algunos agentes del orden, cuya aproximación sintieron los cascotes de las puertas, que se pudieran capturarlos a viva fuerza.

En la fuga de dichos cascotes, un rodillo, que se había caído sobre el suelo, y depositado en su camino la autoridad.

Hoy más que nunca se desea aquí que se lleve a cabo el proyecto de la organización uniforme, sea civil o militar, de la Policía. Aquello de haber concedido especial privilegio a ciertas provincias para posesión de un destacamento numeroso y competente, según la importancia de su territorio, es una medida que no merece...

de unos ocho ó diez hombres inútiles, que se llaman vigilantes, pugna con la justicia y la razón; una vez que en poblaciones considerables como ésta, la propiedad y la vida misma, queda abandonada a la defensa personal.

En la actualidad sería mucho menos que imposible que la diminita dotación de la Policía pueda hacer frente a 50 ó 60 bandoleros, que es el número que se asegura merodean por estos lugares.

Una escolta perteneciente a la guarnición de Ambato y que regresaba de Quito al mando del Comandante Treviño, aprehendió al señor Ruzmao Gonzales y padre Terán, Agustino, con motivo de ciertas acusaciones hechas por don Julio César Peñañaberra, que en el trayecto de Riobamba a Quito hacía el papel de denunciador.

Sorpresas general causa que a un hombre pacífico y formal le sustentara, dicho Peñañaberra, que él había visto, en su habitación de recibo, 40 y tantas armas debajo de un sofá y más en una caja 10.000 sures de fonda para proteger la revolución en Riobamba.

Verificado un careo á presencia de las autoridades, entre los acusados y el denunciador, éste cayó en palmarias contradicciones.

Sin embargo se les ha exigido fianza personal y pecuniaria, para que se presenten en Quito á responder de los cargos que se les imputan.

Corre el rumor de que muy pronto se cambiará, desde Gobernador abajo, todo el personal de empleados, y se asegura que están nombrados los mismos que hicieron una renuncia colectiva en visperas de que fuera atacada esta plaza, el 11 de Agosto pasado.

La Municipalidad está haciendo construir un excelente y espacioso edificio en la parroquia urbana de San Sebastián, que será destinado para despachos judiciales y locales de niños de ambos sexos.

Dentro de poco se dará también término á los trabajos que, el mismo Ayuntamiento, ha mandado fabricar de una inconclusa capilla del cementerio, para convertirla en Aniteatro.

El estado sanitario de la población está en muy malas condiciones; hay muchos casos de fiebres malignas.

La temperatura ha bajado á tal grado de frialdad, que hemos observado de menos las pieles de los lapponos ó las estufas europeas, para hacer frente al helado enemigo de los habitantes de las serranías.

Flavio Naranjo, es el nombre de un individuo que por castigar con un palo á su criada, errando el golpe, fué á dar en la cabeza de un niño tierno, el cual, roto el cráneo, murió instantáneamente.

Ayer á las 5 p. m. llegó y hoy á las 7 a. m., un pasé, en formación unida, el batallón Carachi; al cual se le ha dotado de un nuevo armamento que lo denominan Mauser, sistema que ha sido conocido por algunas personas, las que creen es diferente del que le han dado esa clasificación.

DOCUMENTOS OFICIALES

Liberación de derechos

LA ASAMBLEA NACIONAL

Considerando:

Que es deber del Poder Legislativo facilitar la más pronta reconstrucción de la ciudad de Guayaquil;

Decreta:

Art. único.—Declárese libres de derechos de importación, durante tres años, las casas desmoronadas, que se introduzcan á la ciudad de Guayaquil, sea cualquiera el material de que se compongan.

Dado en Quito, Capital de la República, á veinticinco de Mayo de mil ochocientos noventa y tres años.

El Presidente de la Asamblea, A. Moncayo.—El Diputado Secretario, Luciano Corral.—El Diputado Secretario, Celisiano Monge.

Dique seco en Guayaquil

LA ASAMBLEA NACIONAL

Decreta:

Art. 1.º Facítase al Poder Ejecutivo para construir la construcción y explotación de un Dique seco en el puerto de Guayaquil en un lugar conveniente del Golfo.

Art. 2.º El Gobierno del Ecuador garantiza el seño por ciento de interés al...

año, hasta por un millón de sures para la construcción del Dique.

Art. 3.º Las tarifas y condiciones de explotación del Dique se fijarán por el Gobierno, de acuerdo con el contrato á que Art. 4.º El aris por sirvicio de interés sobre el costo de Dique, dejará de pagarse el Gobierno desde que la explotación produzca el diez por ciento neto, sobre el capital invertido, destinándose el cuatro por ciento á fondo de amortización de amortización, fondo que ganará el seis por ciento de interés compuesto liquidable semestralmente.

Art. 5.º Amortizado el capital, el contrato seguirá explotando el Dique por veinte años, al partir con el Gobierno, después de cuyo plazo, el Dique en buen estado se usará, con todas sus pertenencias, para ir á ser de exclusiva propiedad del Estado.

Art. 6.º El Ejecutivo estipulará las cláusulas de seguridad y conveniencia para el buen éxito de la obra.

Art. 7.º Del sobrante que arrojan las obras de Fomento y Obras Públicas, se atenderá al servicio de interés que autoriza el artículo segundo.

Dado en Quito, Capital de la República, á primero de mil ochocientos noventa y siete años.

El Presidente de la Asamblea, A. Moncayo.—El Diputado Secretario, Luciano Corral.—El Diputado Secretario, Celisiano Monge.

Palacio de Gobierno en Quito, á cuatro de Junio de mil ochocientos noventa y siete años.

Ejecútese, ELOY ALFARO, El Ministro de Hacienda, Ricardo Valdivieso

Es copia.—El Subsecretario, Alejandro Noboa.

CRÓNICA

Cacao, Café, Caucho, Cueros, y toda clase de productos del país compran

ALVARADO & BEJARANO, OFICINA

—Molesto frente á la baía de Cabezas—1,488. 3 m. Junio 16.

PELUQUEROS

Se necesitan buenos en la Juventud Elegante. Guayaquil, Junio 16 de 1897. 6 v.—1490.

La mejor Soda

La bebida más barata, fresca, agradable y higiénica es la soda elaborada con los más suaves elementos en la acreditada fábrica de Juan Lefort, calle de Colóns cerca el cuarte.

Apéñala magnífica soda Tomicha, fortalece, limpia, no tiene embellece, Limpia, jaja y de esplendor. Guayaquil, Junio 15 de 1897. 1,488. v.

Para el Caribe, Ibañabara, Pichincha, León, Tungurahua, Chimborazo, Bolívar, Loja y demás lugares pertenecientes á esas provincias; Sanborondón y demás lugares pertenecientes á esa parroquia; Arajá, Cañar, Loja y demás lugares pertenecientes á esas provincias; Naranjal y demás lugares pertenecientes á esa parroquia.

Esta noche la hará la Compañía «Unión» número 3.

El «Sangay», para Vinces á Intermedios, á las 6 a. m.

El «Dante», para Daute é Intermedios, á las 6 a. m.

El «Bolívar», para Daute é Intermedios, á las 6 a. m.

El «San Nicolás», para Vinces á Intermedios, á las 6 a. m.

El «San Juan», para Vinces á Intermedios, á las 6 a. m.

El «San Pedro», para Vinces á Intermedios, á las 6 a. m.

El «San Andrés», para Vinces á Intermedios, á las 6 a. m.

El «San Mateo», para Vinces á Intermedios, á las 6 a. m.

El «San Marcos», para Vinces á Intermedios, á las 6 a. m.

El «San Agustín», para Vinces á Intermedios, á las 6 a. m.

El «San Jerónimo», para Vinces á Intermedios, á las 6 a. m.

El «San Basilio», para Vinces á Intermedios, á las 6 a. m.

El «San Valero», para Vinces á Intermedios, á las 6 a. m.

El «San Prudencio», para Vinces á Intermedios, á las 6 a. m.

El «San Sebastián», para Vinces á Intermedios, á las 6 a. m.

El «San Esteban», para Vinces á Intermedios, á las 6 a. m.

El «San Pedro de Nolasco», para Vinces á Intermedios, á las 6 a. m.

El «San Juan de los Rios», para Vinces á Intermedios, á las 6 a. m.

El «San Andrés de Bueyes», para Vinces á Intermedios, á las 6 a. m.

El «San Mateo de Guano», para Vinces á Intermedios, á las 6 a. m.



ROCAJO A DIOS POR EL ALMA DEL SEÑOR

D. Juan Bautista Bonin que falleció en esta ciudad el 14 de Abril de 1897.

RIP

Sus hijas, hijas políticas y nietos suplican á sus amigos y á las personas piadosas, se sirvan asistir á las exequias que se celebrarán el día miércoles, 16 de los corrientes, á las ocho de la mañana, en la iglesia de San José.

De otra tan piá y cristiana les quedarán muy agradecidos. Guayaquil, Junio 11 de 1897. 6 v.

Pololo en Guayaquil!

«Opopota» «Merry Dancers» «Suspiros de amor»

á cuatro manos «Mena y Lema» «La pescadilla»

MARCHAS: á cuatro manos «Pequeña hada» «Vieja» «Mikado» «Gran Raula» «Del Regimiento» «Pasaje del Empleado»

He nombrado al señor Pedro Cedeno, Agente en la Provincia de Manabí.

«Gran colección de diez y españolas» Cada tres días publicará diferente lista. Dirijirse á esta imprenta. Guayaquil, junio 11 de 1897. Santiago Martínez G.

Cacao! Cacao! cansal

MARTIN REINBERG & CA

Pagan como siempre

Los precios más altos OFICINA Y BODEGAS

Calle del Malecón intersección 7.ª y 8.ª, antigua casa del General Flores. 1220 3 m. Marzo 7.

Santorial

Junio.—Mírcoles, 16.—San Aureliano obispo de Arlés y su Juan Francisco Regis.

Correos Hoy

Entrar: De Daute y demás lugares pertenecientes á ese cantón.

Salir: Para el Caribe, Ibañabara, Pichincha, León, Tungurahua, Chimborazo, Bolívar, Loja y demás lugares pertenecientes á esas provincias; Sanborondón y demás lugares pertenecientes á esa parroquia; Arajá, Cañar, Loja y demás lugares pertenecientes á esas provincias; Naranjal y demás lugares pertenecientes á esa parroquia.

Bomba de guardia

Vapores fluviales

BALEN HOY

El «Sangay», para Vinces á Intermedios, á las 6 a. m.

El «Dante», para Daute é Intermedios, á las 6 a. m.

El «Bolívar», para Daute é Intermedios, á las 6 a. m.

El «San Nicolás», para Vinces á Intermedios, á las 6 a. m.

El «San Juan», para Vinces á Intermedios, á las 6 a. m.

El «San Pedro», para Vinces á Intermedios, á las 6 a. m.

El «San Andrés», para Vinces á Intermedios, á las 6 a. m.

El «San Marcos», para Vinces á Intermedios, á las 6 a. m.

El «San Agustín», para Vinces á Intermedios, á las 6 a. m.

El «San Jerónimo», para Vinces á Intermedios, á las 6 a. m.

El «San Basilio», para Vinces á Intermedios, á las 6 a. m.

El «San Valero», para Vinces á Intermedios, á las 6 a. m.

El «San Sebastián», para Vinces á Intermedios, á las 6 a. m.

El «San Esteban», para Vinces á Intermedios, á las 6 a. m.

El «San Pedro de Nolasco», para Vinces á Intermedios, á las 6 a. m.

El «San Juan de los Rios», para Vinces á Intermedios, á las 6 a. m.

Boticas de Ibaro

En la presente semana ha sido vendido los servicios.

La botica de la «Marina» situada en la calle del Malecón y la «Asociación» de la Plaza de Bolívar.

Baños del Salado

Por la mañana,...

Fiesta de San Pedro

La señora Juana Reyes ha obtenido permiso de la autoridad competente para hacer la fiesta que los años, se celebra en la Plaza Grande en honor del Portero de lo.

El Comisario municipal por lo que le ha concedido plena autorización la referida señora á fin de que pueda con entera libertad usar su modo.

Sallos de corcho

Se ha agotado la existencia de de una y cinco centavos.

La colecturía fiscal ha solicitado providencias para subsanar esta falta.

Línea telegráfica

La que nos comunica con la capital de la República se halla interrumpida desde ayer por la mañana.

Prórroga

Se les ha concedido hasta el día 30 próximo á los señores Pineda y Gómez para que presenten peticiones las calles de Baños, Cajas, sus adyacentes que las tienen empalizadas con maderas de su propiedad.

Demante

Con el objeto de procurar atención al joven J. Coronel, la tarde de éste, le sacó ayer del Manicomio. Pero sucedió que hubo de acudir á la Policía para que le mandara nuevamente á aquel lugar, pues había dado un violento ataque, necesitando por completo el uso de facultad mental.

Encontrado

En poder de Ricardo Silva, calle Espinoza N.º 237 se halla un documento que dice llamarse E. González, cual fue encontrado ayer á las 10 p. m. en la quinta cuadra de calle de Laque.

Robo

A Manuel Rodríguez, que llegó domingo último de Sanborondón, han robado una canoa llamada «El Peñón» que dejó amarrada en el Peñón.

Sinopsis

El interno de guardia del Hospital Civil prestó oportuno auxilio á un individuo que sufrió un síncope en la calle de la Caridad, inmediatamente de aquel establecimiento.

Compañía de Opera italiana

Se anuncia para mañana su salida con el «Barbero de Sevilla».

En libertad

Han sido puestos B. Muñoz y Espinoza, que se hallaban detenidos para las averiguaciones de un delito, en el que no han tenido participación.

Policia

El Ayudante de turno en el pasado al Intendente, comunicó amago de incendio de que cuenta en la sección última del número de ayer, accediendo al calle de la Caridad.

Averiguaciones

Francisco Martínez, persona de cincuenta años, se halla detenido por que preste una declaración falsa en las averiguaciones que ha la Policía sobre el origen verdadero del amago de incendio habido en la habitación de la madre de aquel Ollanta de prisaquis.

A la orden del Jefe de esta policía se encuentran José Casaburi y Leonardo Acosta, por sindicados del robo de una maleta.

Fueron capturados en la calle de la Industria.

Intendencia En su oficina se ha informado uno de nuestros repórteres que había ayer nadie ha reclamado ningún mueble de los que se hallan depositados en uno de los locales de la Intendencia, desde el incendio del Octubre.

Por nuestra parte insinuamos al Intendente, la conveniencia de que se haga una lista suscrita de los muebles y otras especies depositadas.

LOS LINDOS DE LINO DE CABLES—venden A. L. GARCIA

